

APDESI

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door Sistem untuk Ciptakan Kondusivitas Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Nov 19, 2024 - 11:00



– Dalam rangka menyambut Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melakukan kegiatan *Door to Door* dengan masyarakat Kampung Cimanggu, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan pada Selasa, pukul 08.00 WIB tersebut bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga kondusivitas wilayah menjelang perhelatan politik yang akan datang.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program *Cooling System Polri* yang bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (*Kamtibmas*) di wilayah hukum Polsek Cisolok. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Hidayat melakukan dialog langsung dengan warga setempat dan menyampaikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban, antara lain:

1. **Penguatan Keamanan Lingkungan:** Warga diimbau untuk meningkatkan kegiatan *Siskamling* atau ronda malam dan lebih waspada terhadap potensi bahaya kebakaran serta tindakan pencurian, dengan cara melakukan pengecekan perlistrikan, menyimpan tabung gas dengan aman, serta memastikan kunci pagar, jendela, dan pintu rumah terkunci saat meninggalkan rumah.
2. **Kegiatan Positif untuk Remaja:** Bhabinkamtibmas mengajak anak-anak dan remaja untuk mengisi waktu libur sekolah dengan kegiatan yang bermanfaat, seperti olahraga, kerja bakti, atau bersantai bersama keluarga, serta menghindari keterlibatan dalam geng motor.
3. **Mendukung Pilkada Damai:** Aiptu Hidayat mengimbau warga untuk berperan aktif dalam menciptakan Pilkada yang damai dan kondusif, dengan tidak menyebarkan berita hoaks, menghindari politisasi isu SARA, serta tidak terprovokasi oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.
4. **Laporan Gangguan Kamtibmas:** Warga juga diingatkan untuk segera melaporkan setiap gangguan keamanan yang terjadi di lingkungan mereka melalui hotline #110 atau langsung ke pihak kepolisian setempat.

Kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan penuh antusiasme dari warga yang mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan suasana aman dan nyaman menjelang Pilkada 2024. Dengan kolaborasi antara masyarakat dan polisi, diharapkan keamanan di Desa Caringin tetap terjaga, serta pelaksanaan Pilkada berlangsung dengan damai.